



## Santiago Creel expresa su preparación para asumir la presidencia de México y liderar su recuperación

Santiago Creel expresó su interés por la presidencia de México en conferencia de prensa en Monclova y declaró que tiene la capacidad para cambiar el rumbo del país. También reiteró públicamente su respaldo al candidato Manolo Jiménez Salinas en su campaña para el gobierno de Coahuila. Creel Miranda hizo hincapié en la importancia de contar con un líder valiente que pueda enfrentar los desafíos que enfrenta México. Además, aseguró estar dispuesto a liderar la oposición.

<https://lucesdelsiglo.com/2023/05/30/santiago-creel-expresa-su-preparacion-para-asumir-la-presidencia-de-mexico-y-liderar-su-recuperacion-nacional/>